



750 Euro für die Schatzinsel Mistelgau

Freuen durfte sich die evangelische Kindertagesstätte Schatzinsel in Mistelgau über eine Spende von 750 Euro vom CSU-Ortsverband und der Überparteilichen Wählergruppe Mistelgau. Joachim Bursian (links) sowie Gemeinderat Matthias Rühr und zweiter Bürgermeister Heinrich Richter (von rechts) über-

gaben die Summe, die beim Verkauf von Weihnachtsbäumen im Dezember 2014 zusammenkam. Die Spende nahm Kathrin Wild, kommissarische Leiterin der Einrichtung, zusammen mit dem achtjährigen Linus und Pfarrerin Friederike Steiner entgegen. Von dem Geld wird ein neuer Spielboden gekauft. dj/Foto: Jenß